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(Originalmente en Español)
Gosia: Yazhi, alguien me pregunta si atrapasueños y hechizos funcionan o es solo
pura supersticion y tonteria?
Yazhi: Eso es brujería blanca. Si funciona, si veo a la brujería real como verdadera.
Gosia: No son sus ideas solo que les protegen?
Yazhi: Todo lo que hay es una idea. No es tan sencillo, no es solo "sugestión", me
refiero a conjuros fuertes. Porque esos pueden usar atajos que manipulan lo que si
ves como verdad para alterarte tu realidad de forma física y objetiva. Buscan atajos.
Por ejemplo, hay un conjuro malévolo que es el de poner en frente de una casa - (
editado censurado, no querendo dar recetas de magia negra) y como les decía hecho
así si puede afectar a la gente de la casa aunque no crean y se han dado muchos
casos documentados de eso, por esas lineas. Pero esto es magia negra, nada que
ver con atrapasueños.
Porque el otro lado, el lado de los muertos, no es ficticio, es físico solo más tenue y
les afecta a la gente eso como si les entrara un ratero físico o un criminal a
lastimarlos.
Gosia: Pero como va a funcionar si alguien no cree en esto? Creo que otra vez es
por las ideas.
Yazhi: Ni siquiera tiene que saber qué fue eso que le pusieron afuera. Es algo físico.
Como un ratero atacandote, pero ese ratero es del otro lado, del lado de los muertos,
porque aún ahí hay físico.
Con suficiente poder mental si te defiendes. Pero pocas personas tienen dicho poder
ahí. Pero si crees firmemente, sigue así, ese es el camino. Aun así esto cae en lo
mismo que el comer vidrio con la firme idea de que no te va a lastimar.
El vidrio es una idea, es una interpretación de un mundo material que pasa por la
manifestación de tu consciencia. SI, entonces podrías comer vidrio y no te pasa
nada. Aun así no comerían vidrio de verdad. Es lo mismo aquí. Los hechizos reales
son cosas físicas que si afectan como afectan cosas que ustedes toman como reales
como venenos y radiación, por ejemplo. Es como decir que el cianuro es algo
metafísico que si no creo en el no me hará nada. Y es así. Pero NO tienes la fuerza
mental y de consciencia para desactivar ese cianuro, no como estas ahí.
Gosia: Pero como se hacen fisicos?
Yazhi: No es que se hagan físicos, siempre lo han sido, no hay lado físico y lado no
físico, solo es más tenue lo físico del lado de los muertos. No lo ves porque tus 5
sentidos te mantienen encerrados en lo que es la percepción de una realidad fisica
aceptable por lo Matrix, por la experiencia 3D ahí. Pero ahí esta un mundo de
entidades llamadas del bajo astral, que son físicos y como físicos te afectan a ti, a tu
cuerpo. Porque son energía y materia real, solo no los percibes como tal por tus
propios acuerdos de percepción.
Los hechizos débiles de principiante solo usan la manipulación y la superstición y la
sugestion, los hechizos fuertes usan formas más energéticas reales en contra de sus
víctimas. El que la gente no entienda como es esto, no hace que sean menos reales.
Gosia: Pero eso es a cambio de algo? Esas entidades piden algo?
Yazhi: Piden o te quitan sin tu permiso. Porque algo más les dio permiso.
----------------
(Originalmente en inglés)
Matias: Así que hoy hablemos de cómo defenderse de las fuerzas oscuras, ect.



Gosia: ¿Quizás puedas nombrar todas las formas posibles para que las personas
puedan protegerse contra cualquier cosa que pueda influir en ellas de manera
negativa?
Yazhi: Lo primero es definir qué son exactamente las fuerzas oscuras. Porque ser
detenido por un policía molesto no es exactamente lo mismo que lidiar con la
brujería, aunque todo está conectado. Ok, entonces vamos a entrar en fuerzas
oscuras definidas como, o del tipo, paranormal.
Matias: Si. Y pensamientos negativos que pueden provenir de otras entidades o
personas que te están afectando de manera negativa. Esto pasa, ¿verdad?
Entonces, ¿cómo protegerse contra estas influencias negativas?
Yazhi: Ok. Entonces, la base de esta conversación sería lo siguiente, que se debe
comprender y dar por sentado:
Todo lo paranormal existe y está ahí, solo es paranormal porque no puedes verlo y
entenderlo con los ojos de alguien en la Matrix oficial con todas sus reglas. Por lo
general, no se puede ver a simple vista, pero eso no significa que no esté allí.
Entonces, lo paranormal es real y desde allí debemos comenzar. Por qué es real,
podemos tratarlo más tarde si lo deseais.
Y sí, muchos pensamientos, a veces todos tus pensamientos, no son tuyos, es tu
mente siguiendo la frecuencia dominante de tu entorno. En otras palabras, esos
pensamientos que provocan emociones no son tuyos, pertenecen a las personas que
te rodean, sobre todo a las más cercanas a ti.
En el momento en que te das cuenta y procesas en tu conciencia de que lo
paranormal es real, comienzas a desarrollar elementos naturales para defenderte.
Entonces, darse cuenta de que algo está ahí es la primera forma de evitar que te
influya. Esta es una de las razones por las que las personas que realmente usan
cosas paranormales desean mantener todo eso oculto a la gente en general porque
las hace más vulnerables a su hechicería. 
Entonces, cualquier cosa que te des cuenta de que te están haciendo neutralizará en
gran medida esos efectos. Pero con una condición, debes estar en tu poder, o de lo
contrario, el simple poder de la sugestión actuará en contra de este efecto. 
Gosia: Tengo que intervenir: ¿pero no dijiste también que mi ignorancia sobre lo que
había en el cementerio, me protegía de las influencias negativas allí, cuando dije que
dormí allí con mis amigos hace 20 años? ¿No te protege de alguna manera el no
saber y no creer en las cosas?
Yazhi: Hay una espada de doble cara allí. Te protegía en el sentido de que creías
firmemente que estar allí no te causaría ningún daño (o de lo contrario no habrías
dormido en el cementerio). Entonces estabas en tu poder.
Matias: Entonces como protegerse contra estas influencias negativas? Dijiste:
"Empiezas a desarrollar elementos naturales para defenderte". ¿Cuáles son estos
elementos naturales? Algunas personas mencionan la energía de luz blanca, las
armas de luz, las habilidades de la luz blanca, etc.
Yazhi: Esas son herramientas que puedes usar y son útiles, pero en realidad no
tienen poder. El poder viene de ti. Esos objetos solo pueden ayudarte a canalizar y
enfocar tu poder, principalmente porque ahora tienes una percepción de existencia
dual de un ser que está convencido de que también tiene un cuerpo material siendo
espíritu tambien. De modo que tu objeto material canaliza hacia el lado físico el poder
que tienes del lado espiritual. 
Aunque esto puede provenir de casi cualquier cosa, como un amuleto, algunos
objetos pueden darte una mejor sensación de canalización para enfocar tu poder. Por
ejemplo, el favorito de Athena Swaruu: una Katana negra del siglo XIX.
Pero antes de entrar en objetos y cristales:
¿Qué significa estar en tu poder o que es tu poder?
Como decía el otro día, toda imaginación es real y sólida en el lado espiritual cuando



proviene de una intención clara y enfocada. Nada esotérico, nada paranormal puede
lastimarte si no consientes y no dejes que te lastime. Siempre usa el miedo como su
herramienta primordial, luego usa la confusión y el engaño: el control mental. Pero
volverse intrépido (no estúpido) es una de las claves principales para volverse
inmune a lo paranormal.
Obtienes tu energía como un ser consciente de tu conexión con tu yo superior, de la
Fuente, porque eres la Fuente, pero desde el punto de vista de un cuerpo la estás
obteniendo desde fuera del cuerpo, por eso es una señal, pero esto es solo
percepción porque siempre eres la Fuente. (Si eres la Fuente, entonces eres el
poder).
Entonces, lo que la hechicería hace principalmente es convencer a alguien, un
objetivo, de que cierre su conexión desde la Fuente yendo a frecuencias de
pensamiento cada vez más bajas. No puede hacer nada directamente contra una
persona, solo puede hacer que el sujeto piense que será atacado o que está siendo
atacado. Entonces, lo que hace es cambiar o hacer que el objetivo piense los
pensamientos que lo enfermarán, por ejemplo, si esa es la intención. Así que sí,
parcialmente lo que los científicos dicen es correcto, es "todo" una sugerencia.
Esos pensamientos que la brujería impone a la víctima están diseñados para reducir
su frecuencia y hacerla compatible con las malas intenciones del hechicero.
Otro punto extremadamente importante en el que debo insistir es que la imaginación
como intención enfocada es la clave del poder contra la hechicería y contra lo
paranormal. Insisto firmemente en esto porque sé cómo suena imposible que sea
real, la imaginación no es real, por lo que no puede tener ningún poder sobre nada.
Pero degradando la imaginación de esa manera proviene de las mismas personas,
de la misma Matrix conceptual que también dice que lo paranormal no existe.
Entonces, viendo esto desde ese punto de vista, las amenazas inexistentes solo se
pueden contraatacar con armas inexistentes. 
Esto en los extremos, porque hay muchos sutiles niveles aquí tambien como el uso
de pociones (productos químicos ) o invocación de entidades que son sólidas y
reales como un árbol, pero fuera del rango de la percepción del humano normal,
invocandolas a ayudar en sus malas intenciones.
Matias: Así que esas armas de luz, habilidades... te las imaginas en tu mano, y que
las uses... pero en realidad te ayudan a darte cuenta de que eres tu el que tiene el
poder? Así que no hay necesidad de imaginar cualquier herramienta... tu eres la
herramienta?
Yazhi: Sí. En última instancia no necesitas nada. Tu eres el amuleto. Tu eres el arma.
(Pero está muy guay a tomar tu Katana negra forjada por los japoneses artesanos
tiempo atrás). Te da el efecto de potenciación.
Matias: ¿Has oído hablar de la "capa de invisibilidad"? Te hace invisible en el astral.
Mi hermano dijo una vez que la gente a menudo grita en el astral y sin que lo sepa.
¿Tus pensamientos en tu mente se escuchan en el astral?
Yazhi: SÍ. Así que si sientes que estás bajo ataque, cualquier tipo de ataque psíquico,
te puedes también imaginar a tí mismo para convertirte en una bola de luz, o te
puedes imaginar con la intención de que estás caminando con una fuerza de campo
alrededor de ti y se convertirá en una fuerza de campo para el astral.
A muchos he oído decir que este tipo de consejo es extremadamente peligroso. Pero
yo no veo por qué! No vas en la batalla contra los hombres armados con una
imaginaria fuerza de campo en la vida 3D, no seas tonto, utiliza un chaleco Kevlar!
Cada cosa es una herramienta. Utilizalas por lo que cada esta hecha.
Pero puede haber un momento en el que te des cuenta de que no hay ningún físico
hasta el punto de que PUEDES convocar un campo de fuerza que desvíe balas
reales. Pero no esperes hacer eso mañana. Pero puede hacerse.
Un ejemplo son las visitas nocturnas súper comunes. Aquellas en la ciencia médica



oficial dicen que son solo anomalías del sueño. Visitas de Succubus e Incubus. Esas
le pasan a casi todo el mundo. Desde el punto de vista astral, esos son vampiros de
energía.
Cuando estás dormido y paralizado por ellos, cuando te das cuenta de que vienen,
cuando sientes ese terror nocturno... piensa en convertirte en una bola de luz, luz
dorada o cualquier color que te apetezca (no recomiendo el rojo), cualquier color de
luz de alta frecuencia. Imagina que tu dormitorio te ilumina repentinamente, tu cuerpo
brilla como un sol. Tan brillante que sale por las ventanas.
El Succubus e Incubus huirán de ti, ¡como si hubieras sacado tu ametralladora 7.62!
En el momento en que te enfrentas a ellos, no pueden hacerte nada. Es la idea de
que estás indefenso lo que te vuelve indefenso. Cada vez y en todas partes
especialmente en el astral. 
Incluso en el bosque de noche, cuando te sientes observado... debes saber que los
elementales pueden estar siguiéndote, porque sientes algo, no lo desacredites cómo
y qué sientes. Confia en tu intuicion. Habla con ellos, diles que sabes que están ahí y
que no tienes la intención de molestarlos.
Matias: Entiendo. Dijiste: “Pero volverse intrépido (no estúpido) es una de las claves
principales para volverse inmune a lo paranormal”. ¿Qué pasa cuando la gente habla
del " amor"? También "La Ley del Uno" habla del "amor". Cómo el amor repele a las
entidades negativas. Por ejemplo, tienes una pesadilla donde entidades oscuras
corren a cogerte - sólo se necesita dejar de correr y enfrentarse a ellos con amor y se
iran?
Yazhi: SÍ. Porque el AMOR es otra herramienta de alta frecuencia que te hace
incompatible con cualquier hechicería. Como dije, enfrentar el problema en el astral
hará que desaparezca porque como dije, no estás mostrando miedo.
Gosia: Sin embargo, encuentro más práctico imaginar la luz que convocar
repentinamente un sentimiento de amor en ese punto. Algo visual tal vez sería más
fácil que un sentimiento. Pero ese soy yo.
Yazhi: Creo que son herramientas. Debes ser fiel a ti mismo. No amas a Succubus e
Incubus más de lo que amas a los mosquitos. Así que usa tu bola de luz y no temas.
Pero caminar por el bosque por la noche sintiéndote extrañamente observado... usa
el amor ya que a esos elementales solo les preocupa que puedas ser peligroso para
ellos. (Ten cuidado con los humanos reales en 3D que también son horribles, usa
una Glock en ese caso).
Gosia: ¿Por qué se preocuparían de que seamos peligrosos para ellos si ni siquiera
podemos verlos?
Yazhi: ¡Quizás estés planeando convertir su casa y terreno en un estacionamiento de
coches! 
Matias: Ok. Tengo esta pregunta, citando: “Nada esotérico, nada paranormal puede
lastimarte si no consientes y no dejas que te lastime”. ¿Qué pasa si alguien te está
haciendo algun vudú? Dijiste: "No puede hacer nada directamente contra una
persona, solo puede hacer que el objetivo piense que será atacado o que está siendo
atacado". Entonces, ¿el vudú no funciona?
Yazhi: Voodoo específicamente no puede funcionar con alguien que lo sabe. Te
vuelves inmune.
Este es un nivel. ¿Subiendo de nivel? El problema comienza cuando la brujería
combina lo esotérico-paranormal con lo físico. Esto con el uso de pociones, para
empezar, que son entre otras cosas: ¡venenos! Pero otras pociones son sopas o
ensaladas complicadas de psicofármacos a base de plantas. Esos pueden usarse
para innumerables cosas y propósitos.
Matias: Sabes, en las películas... el médico brujo está clavando una aguja en una
muñeca, que tiene una conexión contigo y, por lo tanto, crea sufrimiento en el sujeto.
Yazhi: Cita: "que tiene conexión contigo" Fin de la cita.



¡¿Qué conexión sería esa si no fuera por la idea de que la muñeca eres tú?! Ideas de
nuevo. ¡La muñeca no es tu punto! Por lo tanto, no puede producirse ningún daño al
clavarle agujas.
Gosia: Pero si SABES que el vudú podría haberse hecho en tu contra, entonces,
especialmente si realmente crees en el vudú, etc., puedes entrar en un modo de
miedo, ¡y luego te hace aún más vulnerable! Entonces creo que se trata de tomar
conciencia de lo que pasa, pero luego no darle ningún poder, permanecer en tu
frecuencia sin miedo sabiendo que pase lo que pase, no se te puede hacer daño,
¿verdad?
Yazhi: SÍ.
Matias: Entonces, ¿por qué esto del vudú es tan popular en muchas culturas? ¿De
dónde vino?
Yazhi: Voodoo no es solo clavar agujas en muñecas  
El vudú es un conjunto complejo de artesanías que son comparables con lo que los
viejos druidas hacían en tiempos antiguos, el mismo tipo de sabiduría que también
usan los chamanes nativos americanos. Es la capacidad de conectarse y
comunicarse con el lado espiritual.
Esos chamanes, curanderos, druidas... pasan por un proceso que los cambia para
siempre donde no están realmente vivos y tampoco están muertos, sino que viven
con un pie en el astral y el otro en el físico. Saben hablar con los espíritus,
convocarlos, pedirles ayuda.
Y, como en realidad todo es astral, entonces esos PUEDEN interactuar y dañar o
proteger a alguien en el llamado físico. Las pociones son una pieza importante aquí.
Debido a que pueden acceder al mundo espiritual usando drogas para hablar con
cosas del otro lado, y muchos son bastante físicos, como trolls y elfos, no puedes
verlos pero pueden interactuar contigo. Y si el curandero o chamán puede llegar a un
acuerdocon una de estas criaturas, dándole algo que quiere, entonces dicha criatura
puede ir y hacerle daño a la persona objetivo.
Así que este es un caso de algo que no es completamente astral o paranormal, sino
mitad y mitad porque, como he dicho antes, no hay límites claros entre lo físico y lo
astral.
Matias: Entonces, es suficiente que estés al tanto de estas cosas (elementales, seres
astrales, vudú), mantén alta frecuencia, sé valiente, imagina la luz blanca a tu
alrededor y sabe que tienes el poder... y no pueden lastimarte?
Yazhi: Si puedes mantener esa mentalidad, es más que suficiente. Te vuelves
incompatible con su intención y con ellos. Te vuelves irritantemente intocable.
Gosia: ¿Cuál es la protección contra aquellos que dijiste que pueden ser
convocados? ¿Podrán esos espíritus dañarnos cuando esté hecho? ¿Los métodos
de protección son los mismos que los anteriores? ¿Y si no sabemos que se ha
hecho? (ya que dijiste que ser consciente de que se está haciendo ayuda).
Yazhi: Tu intención y tu poder son suficientes. Pero es una cuestión de poder contra
poder, porque incluso en estas circunstancias esos espíritus malignos o los que lo
hacen traerán más poder contra ti para buscar tu punto de ruptura, si es que su
intención es llegar a ti. En general, ¡simplemente buscan una víctima más fácil!
Y vives en una sopa de frecuencias, la mayor parte del tiempo no puedes saberlo.
Solo puede asumir que puedes ser víctima de algo paranormal o de brujería.
Gosia: ¿Cuál sería nuestro punto de quiebre? ¿Qué nos hace VULNERABLES?
¿Emociones más bajas? ¿Estrés, enfado, etc.? Alcohol...
Yazhi: Sí, por ejemplo, buscar lo que te desencadena emocionalmente. Este es un
punto muy importante, porque si las entidades malignas no pueden llegar a ti, pueden
ir a molestar a tu jefe, y el va en tu contra por cualquier motivo, y te hace entrar en
una espiral de negatividad que termina haciéndote compatible en frecuencia con las
intenciones de esas entidades. ¡A esto es a lo que me refiero con el uso de engaños!



Es posible que busquen sistemáticamente tus desencadenantes emocionales. Para
"presionar tus botones". Bajar tu frecuencia lo suficiente para finalmente llegarte.
Porque, por ejemplo, puedes estar de tan mal humor por culpa de tu estúpido jefe,
que te vas a la cama enojado y exhausto y en ese estado no puedes entrar en un
estado amoroso y no te importa un comino imaginar bolas de luz. Y te tienen. 
Matias: Entonces... pase lo que pase, no entrar en esa espiral baja, darle la vuelta y
convertirla en algo positivo. ¿"Afirmación positiva"?
Yazhi: ¡Si puedes, pocos pueden! ¡También es aconsejable reconocer que no
siempre podemos estar de buen humor positivo! Pero esto debe convertirse en parte
de tu realidad, por lo que incluso de mal humor aún puedes convocar la bola de luz y
enfrentarte a ellos sin miedo, ¡y huirán! ¡Entonces verán que no es bueno para ellos
enojarte! 
Gosia: Matías dice que nunca está de buen humor. Siempre en uno neutral jaja.
¿Funcionará eso como protección?
Yazhi: ¿Alguna vez te has parado a pensar que lo neutral alli en realidad puede ser
positivo? No sirve de nada andar cantando bajo la lluvia dando vueltas y vueltas
alrededor de los postes de luz y besando buzones de correo. El problema puede ser
cuando caes en depresión, entonces ya no te importa un carajo, ¡y ahí es donde te
atrapan principalmente! En ese estado. (Perdón por mi idioma).
Gosia: Sí, es por eso que cuando entro en el estado mas bajo durante demasiado
tiempo siento que necesito salir de él rápidamente. No me permito estar allí
demasiado tiempo. Aunque también dices que debemos sentir lo que sentimos.
Yazhi: Sí, y cuando estés en ese estado, enfadado o triste, no esperes, ¡ni siquiera
trates de salir de él! Solo puede empeorar las cosas, dejar que ese modo de enojo o
tristeza se hunda en ti, siéntelo, deja que te destruya. ¡Y luego desaparecerá!
Matias: Entonces, las cosas negativas pueden afectarte si las dejas. Saber que
tienes el poder, no dejar que te influyan. Mantener la alta frecuencia, ser intrépido e
imaginar esa luz blanca de protección sobre ti en todo momento. ¿Deberíamos
"vestirnos" cada noche y cada mañana con un escudo protector a nuestro alrededor
para mantenernos "a salvo"?
Yazhi: No, otro punto importante: no puedes protegerte de nada sin crear aquello de
lo que te estás protegiendo. Especialmente en lo que respecta a cosas esotéricas o
paranormales. Así que esté en tu poder, siéntate a salvo de todo eso en general sin
esperar ningún ataque. Seguro de que puedes manejar cualquier cosa que
cualquiera pueda arrojarte. Nuevamente, sé neutral. Siéntete un tanque de batalla,
no mucho de qué preocuparte.
Matias: Entonces, ¿por qué ocurren esos ataques nocturnos y parálisis si no sabes
de ellos?
Yazhi: Se alimentan de ti. Son como mosquitos, quieren tu esencia, tu energía. Pero
incluso si no estabas pensando en ellos por una u otra razón, te volviste compatible
con que te atacaran. De lo contrario, no te habrían atacado en primer lugar.
Al igual que con un accidente automovilístico, la gente no pensaba en entrar en uno,
pero asi fue, se volvieron compatibles por varias razones. Lo digo en serio, todo es
frecuencia. Maneja tu frecuencia con tus pensamientos y manejarás tu realidad y tu
vida. No es lo que está fuera de ti lo que te molesta o te ataca. Es lo que estás
pensando en ello. 
Con todo, así que si odias a los mosquitos, entonces tienes una mentalidad de
mosquito de la misma frecuencia trabajando dentro de ti y debes ponerte en contacto
con tu mosquito interior. Te molestan por lo que significa para ti. Es el significado lo
que te causa el problema.
Gosia: Le molestan porque luego le pica. No hay un gran drama interior aparte de
eso, creo, jaja. Ok, no importa, continúa. 
Yazhi: ¡A mí no me gustan tampoco!



Esos seres se alimentan de Lush que es miedo concentrado. ¿Por qué? Porque son
seres regresivos que son creaciones o manifestaciones de un inconsciente colectivo,
o de tu inconsciente personal.
Esos seres no pueden sostener su propia existencia sin que alguien piense en ellos,
son Tulpas y Egregores. Son manifestaciones de tus miedos, por eso solo pueden
existir cuando los alimentas con la misma sustancia que los creó en primer lugar. El
hecho de que sean Tulpas y/o Egregores no significa que no sean reales como un
árbol. Como he explicado en alguna parte antes, todo lo que existe y alguna vez
existió es y fue un Tulpa/Egregor.
Debo irme pero podemos continuar mañana.
----------------
Día siguiente:
Gosia: Tengo una última pregunta Yazhi. ¿Cómo protegerse de la sopa de
pensamientos colectivos de otras personas? Primero, ¿cómo reconocer que no son
tuyos? Y dos: ¿cómo conseguir que no nos influyan? 
Yazhi: Básicamente, cualquier pensamiento que puedas reconocer que no proviene
de ti, como la repentina necesidad de apuñalar a alguien... cuando sabes que nunca
podrías hacer eso y no quieres hacer eso, e incluso darte cuenta de que tenías ese
pensamiento te molesta. Ese no es tuyo, viene de algo a tu alrededor que quiere
intentar convencerte de que hagas algo horrible porque se alimenta de esos eventos,
por el miedo y la exuberancia que provocan (ejemplo extremo). Y hay muchos otros
pensamientos menos dramáticos que tampoco son tuyos.
Siempre somos un colectivo o en un colectivo, tu como independiente sería muy
difícil de lograr, por lo que somos efectivamente el resultado de la sopa en la que
estamos.
Habiendo dicho eso, simplemente debemos tener la intención de querer estar de
nuestro propio humor con nuestros propios pensamientos. Y para eso necesitas
tranquilidad, no ceder a todo el desorden, el miedo y los problemas de la vida diaria.
Frente a ellos sí, pero a la vez sintiéndote intocable y apartado de ellos.
Las herramientas a usar pueden incluir ciertas piedras y cristales de alta vibración,
esos son buenos, llevarlos en tu collar o tenerlos en tu bolsillo, cuidado con no
maltratarlos ya que solo emitirán la misma vibración que les pones, o sea, tratalos
con amor y cuidado y eso es lo que obtendrás de ellos.
Reconoce lo que no es tuyo. La única forma es observar tus pensamientos y ver qué
no viene contigo, como en el crudo ejemplo del apuñalamiento. También ten en
cuenta que si estás de mal humor sin ningún motivo, es posible que se esté filtrando
de los vecinos porque es posible que duermas cara a cara con ellos al otro lado de la
pared.
Entonces, para protegerse, nuevamente debes hacer todo lo posible para volverte
más fuerte mentalmente. Eso significa meditación, trabajo interior e incluso artes
marciales si puedes y te apetece. Conocete a ti mismo. Mucho tiempo en
contemplación con tus propios pensamientos.
Gosia: Matías dice que a veces tiene esas "ondas", cambios repentinos de humor,
cuando se aleja de mí, se aleja de todos, y pasa sin que él sepa por qué. Como el
mal humor sin motivo. ¿Podría ser que algunas ENTIDADES con las que está en su
lugar de trabajo se apeguen a él y lo sigan? Trabaja en una institución mental.
Yazhi: Siento decirlo, SÍ. Y no creo en la enfermedad mental como tal. Creo en la
influencia de las entidades. 
Gosia: Entonces, ¿cómo deshacerse de ellos? ¿Los mismos métodos que antes?
Yazhi: Sí, sepa que están ahí. También limpiar. Y usa amuletos cargados como
protección.
Matias: ¿Pueden esas entidades seguirte a casa desde el trabajo? ¿Cómo prevenir
eso?



Yazhi: Los métodos de limpieza son muchos. Por ejemplo, el viento y el aire a gran
velocidad son un excelente limpiador. También agua como al bañarse. Y música,
música de alta vibración como la clásica y cualquier cosa que mejore el estado de
ánimo, también ritmos binaurales y fractales a 432 Mhz.
Gosia: ¿Viento y aire a gran velocidad? ¿Que es eso? ¿Sacando la cabeza por la
ventanilla del coche?
Yazhi: Más como una bicicleta o una motocicleta. E incluso hay un dicho que dice
que nunca verás una motocicleta estacionada fuera de la oficina de un psicólogo a
menos que pertenezca al psicólogo.
Gosia: Sí, me encanta esa sensación de velocidad y viento en mi cara. Tengo la
misma sensación en las montañas rusas.
Matias: Me he estado diciendo ahora cada vez que voy a trabajar, que soy, tengo el
poder y no dejaré que ninguna entidad o persona, sus energías, me influyan de
manera negativa.
Está bien. Entonces, básicamente, ¿todos los asuntos anteriormente abordados se
pueden resolver con una misma receta? Ser valiente, tener alta frecuencia, saber que
existen, conocerte a tí mismo para saber cuándo estás siendo influenciado por
fuerzas externas, cristales, salvia, música, etc. ¿Todas las contramedidas
mencionadas anteriormente se aplicarán a todos los casos discutidos aquí? 
Yazhi: Sí, por ahora.
Matias: Mencionaste los cristales para contrarrestar los efectos negativos. ¿Cuáles
son los buenos? Y con este concepto, ¿no es lo mismo que con las armas de luz,
ect.? No tienen poder, yo lo tengo. Yo les doy el poder. Entonces, ¿los cristales en sí
mismos tampoco tienen poder?
Yazhi: En cierto modo, pero innumerables personas también ven los cristales como
elementales, es decir, criaturas. Entonces no es una roca muerta. ¡Es una mascota!
Una mascota 1D.
Matias: Pero si creo que Shungita me protege contra WIFI y EMR, ect., entonces me
protegerá, porque YO le doy ese poder... YO me protejo.
Yazhi: Sobre esos específicamente, ya que no sé exactamente cómo se supone que
deben funcionar, sí, creo que eres tú otra vez haciendo el trabajo. Pero lo dejo
abierto por ahora.
Gosia: Pero una pregunta sobre el viento y la velocidad. ¿Pero por qué no podrían
seguirte entonces? ¿De qué tienen miedo? ¿Velocidad? Pero están más allá del
plano espacial tal como los percibimos.
Yazhi: Recuerda que son semi físicos, por lo tanto, pueden afectarte. Así que son un
bien... 'espíritu'. El aire puede afectarlos. Y... creo que el estado de ánimo del ciclista
también lo hace incompatible con ellos. 
Matias: Ok, y hablando de cristales. Entonces, al final, usar estos cristales, ect., no
hacen mucho. Tu propia intención hará la sanacion y proteccion.
Yazhi: Sí, pero también los vería como aumentos o como lentes que enfocan tu
energía.
Gosia: Tienen su propia inteligencia y pueden coordinarse con la tuya. ¿Si?
Yazhi: En el caso de los cristales, sí, tienen su propia inteligencia.
Matias: Gracias Yaz. Antes dijiste: “Entonces, lo paranormal es real y desde ahí
debemos comenzar. Por qué es real, podemos tratarlo más tarde si lo deseais".
Hemos cubierto esto?
Yazhi: Creo que no. Como se mencionó anteriormente, toda realidad o realidades
son relativas a algo o a algún tipo de marco de acuerdos de percepción, de lo que es
real y lo que no es real. El cuerpo humano está diseñado para mantener a la persona
en un rango establecido de posibles percepciones, es decir, un rango establecido de
audición y un rango de visión establecido como en la luz blanca. Entonces, si no
puedes ver algo y no puedes oírlo, no significa que no esté allí. Ondas de radio, por



ejemplo. Así que hay mucho mas en la realidad de lo que se ve a simple vista o es
socialmente aceptado.
Pero como en los hechos: los hechos sobre lo paranormal están fuertemente
censurados y ocultos en la Tierra, pero incluso con tanta censura, se filtran muchas
cosas. Y hay una enorme cantidad de evidencia que no se puede explicar. Y la
evidencia señala que las cosas paranormales están por todas partes, y la información
se oculta sistemáticamente. Todo lo que necesitas hacer es investigar un poco
seriamente en línea y seras inundado de evidencia de todo tipo (incluso excluyendo
los photoshop que son falsos y están por todas partes). 
Hablábamos de cosas que están a medio camino entre lo físico y lo astral. Por
ejemplo, aquellas entidades que pueden dejarse atras con una motocicleta. Que son
lo suficientemente material como para ser expulsado con una corriente de aire.
Estos "rods", como se las llama, no se pueden ver a simple vista. Solo con cámaras
de alta velocidad con lente infrarroja. No son físicos como tales. Están en el rango de
lo paranormal. No son más que insectos en el astral, a mitad en lo físico (físico como
los humanos entienden lo físico). Otro ejemplo más.
Quiero decir que están ahí, siguen sus propias reglas que no coinciden con las reglas
creadas por humanos. Pero están ahí.
Matias: Entonces, si una persona extraterrestre baja a la Tierra, ¿puede ver esos
bichos astrales en 4D?
Yazhi: A veces sí, otras no. No es exactamente una escala en la que 5D es superior
a 4D y 3D. Pero los step downs tienen suficiente conciencia y comprensión para ver
las cosas de una manera diferente para que puedan ver las cosas normalmente. 
Gosia: Esto se relaciona con algo de lo que estaba hablando con Athena Swaruu el
otro día, ya que ella dijo que no puede ver a los elementales. Ella dijo que no se trata
solo de que tengas una frecuencia más alta... para que automáticamente los veas.
Ella dijo que existen de alguna manera AL LADO. Como en un mundo al lado. Por
eso no siempre se puede ver. ¿Cómo describirías ese mundo lateral?
Yazhi: Sí. Es difícil de describir, ya que es un sentimiento. Como si pudieras subir y
bajar por un pasillo donde detrás de ti hay una frecuencia más baja y adelante hay
una frecuencia más alta. Y aunque vayas arriba y abajo por ese pasillo no ves nada.
Tienes que dar un paso hacia un lado para abrir otra puerta. Veo esto de nuevo
cuando medito. 
Pasas de estar despierto pero con los ojos cerrados a dormir. Pero necesitas hacer
algo más difícil de explicar, pero se siente como en otra dirección para entrar en un
viaje astral (y teletransportarse). Entiendo que esto es como en más dimensiones. No
densidad, sino dimensiones. 
Tomandome como ejemplo. Puedo recordar múltiples pasados incluso si pueden ser
contradictorios. Como en, fui a la Viera el domingo, y no fui a la Viera el domingo.
Ambos en mi memoria. Ambos válidos y ambos con los recuerdos detallados que
implican haber ido y no. Ambas versiones válidas y ambas me forman y lo que
recuerdo. 
Y no solo dos, sino muchos. Esto es como tener eventos de memoria de la misma
fecha uno sobre el otro.
Entonces sucede lo mismo aquí con lo paranormal. Como en el fantasma está ahí... y
no. Decides que no está ahí porque tu educacion lo dijo así, que no está. ¡O sabes
que está ahí y no necesitas más pruebas de que está ahí aparte del pelo que se te
eriza! ¡Te pone la piel de gallina inexplicable! Tú decides.
Lo que te dicen con lógica, o lo que sientes con intuición. Y la nave detecta gobblins
afuera. Entonces eso es un hecho para mí. Desplazamiento de gravedad que
significa masa.
Pero Athena no puede verlos. A menos que la nave aumente la imagen para ella
usando sensores de gravedad. Los mismos que se utilizan para medir cambios



minúsculos de gravedad para ajustar los motores antigravedad de las naves.
Básicamente interferómetros.
Matias: Gracias Yazhi. Te tienes que ir en 5 minutos, así que tengo la última
pregunta. Antes mencionaste brazaletes de hierro para protegerte. ¿Podrias
especificar exactamente qué tipo de hierro debo buscar? 316L o algo más? Existen
algunas variaciones de hierro por ahí. Gracias.
Yazhi: Aunque en este punto es bastante difícil conseguir un amuleto hecho de
hierro, diría que cualquier hierro funcionaría siempre que esté concentrado y no en
una aleación barata. Puedo agregar que los dos mejores tipos de hierro son:
1.- Hierro Grafito.
2.- Hierro Gris.
Dicho con otro tipo de descripción:
A.- Hematita Fe2-O3 
B.- Magnetita Fe2-O4
Siendo B Magnetita la que tiene mayor cantidad de mineral de hierro en estado puro
al 72,4% y A, la segunda, al 70,0%.
Otro amuleto que está bien es conseguir una roca de magnetita y tenerla contigo, se
venden en tiendas esotéricas con los cristales de cuarzo.
Y también podrías intentar (si puedes o se te permite) tratar a los pacientes con esto,
en su proximidad, especialmente aquellos con esquizofrenia y cualquier signo claro
de cualquier cosa que insinúe la posesión de una entidad.
Otro procedimiento es colocar chelines de hierro, o piezas de hierro, cualquier hierro,
una herradura sería suficiente, pero la roca de magnetita es la mejor, en las cuatro
esquinas de tu casa o al menos en las cuatro esquinas de tu habitación, dormitorios.
Estabiliza el ADN porque mantiene la frecuencia original impuesta. Entonces
conserva la memoria. Esto se debe a sus campos magnéticos específicos que
produce y mantiene.
Matias: Gracias Yazhi.
Yazhi: De nada. Empoderate para SER tu yo superior. ¡No hay necesidad de sentir
que está en otro lugar porque solo eres tú otra vez! Siéntete poderoso en el trabajo o
donde quiera que vayas. ¡Puedes caminar por el infierno y no mancharte!


